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Carissime  Mamme, 

Grazie all’intervento politico dell’On. Matteo Colaninno presso il Ministro della Sanità Dr. 

Renato Balduzzi e del Consigliere Regionale Dott. Carlo Maccari presso l’Assessore alla Sanità della 

Regione Lombardia dr. Mario Melazzini ed alla costruttiva collaborazione del Dr. Luca Stucchi, 

Direttore Generale dell’Azienda Ospedaliera C. Poma, cominciamo ad intravvedere qualche 

risvolto positivo! 

Nell’incontro di ieri a Roma con il ministro della Salute Dr. Renato Balduzzi e con i suoi 

esperti, abbiamo insieme cercato e trovato una soluzione di legalità per le nostre cellule Staminali: 

È stato individuato un percorso che passa attraverso la certificazione dell’appropriatezza della 

conservazione delle cellule, della loro reale esistenza e soprattutto del loro successivo utilizzo. 

Sarà come detenere un deposito legale di cellule ad uso dedicato.  

  Tecnici esperti sono stati attivati dal Ministro stesso per scrivere e far  approvare i 

protocolli necessari.  

Trascorreranno certamente dei tempi tecnici ma oggi siamo quasi certe di arrivare ad una 

buona soluzione che garantisca il vostro piccolo grande patrimonio genetico. Tutto ciò si otterrà 

solo grazie alla vostra assoluta determinazione ed alla vostra presenza, che non può più mancare.  

Oggi non possiamo ancora mollare e dobbiamo continuare a vigilare ed a pressare, anche 

con gli strumenti  delle lettere e delle diffide che avete già adottato!  

 Solo grazie alle vostre pressioni abbiamo ricevuto un consenso verbale, ma non dovete 

abbassare la guardia finché non ci sarà un  testo scritto ufficiale! 

Ancora Grazie! 

 

Giovanna Gamba 

Presidente BAMCO 

Mantova, 29 novembre 2012 


